

Crónica de la Jornada: Montserrat Díaz Raviña (Presidenta de la DT Galicia-SECS)

RESUMEN DE LA CONFERENCIA EN EL ATENEO SOBRE “LA SALUD DEL SUELO: UN NUEVO PARADIGMA”

El día 16 de noviembre a las 20.00 horas tuvo lugar la conferencia “La salud del suelo: un nuevo paradigma” impartida por la **Dra M^a Teresa Barral**, profesora de la USC y expresidenta de la Sociedad Española de la Ciencia del Suelo, incluida en el ciclo de Los Lunes del Ateneo y organizada por la sección de Ciencia, Tecnología y Medioambiente. La presentación de la conferenciante corrió a cargo del Dr. Francisco Díaz-Fierros. El poder de convocatoria fue enorme (aproximadamente un total de 150 personas) y tras la conferencia tuvo lugar un interesante debate en el que participaron varios de los asistentes a la misma. El acto se difundió en la página web del Ateneo de Santiago (<http://www.ateneodesantiago.com/?p=7365>) y tuvo 3 impactos en prensa (El Correo Gallego).



Acto de presentación de la conferenciante por parte del Dr. F. Díaz-Fierros



Dra. Mª Teresa Barral durante la impartición de la conferencia



Debate del ciclo de conferencias los Lunes del Ateneo durante el debate suscitado tras la conferencia "la salud del suelo, un nuevo paradigma"